

Pilger-Rad-Tour Bamberg - Aschaffenburg 2015

Die Pilger-Rad-Tour vom 29.8. bis 6.9.2015 wurde auf einem Teil des Main-Radweges von Bamberg bis Aschaffenburg gefahren. Das Motto: "fränkisch, fromm und fröhlich - den Main entlang auf den Spuren früher Christinnen und Christen".

> [Würzburger katholisches Sonntagsblatt 7.9.2015](#)

Fotoberichte der einzelnen Tage auf Facebook:

[Start](#)

1. Tag von Bamberg nach Schweinfurt (ca. 58 km)
2. Tag von Schweinfurt nach Kitzingen (ca. 49 km)
3. Tag von Kitzingen nach Würzburg (ca. 36 km)
4. Tag von Würzburg nach Lohr (ca. 55 km)
5. Tag von Lohr nach Wertheim (ca. 42 km)
6. Tag von Wertheim nach Miltenberg (ca. 32 km)
7. Tag von Miltenberg nach Aschaffenburg (ca. 38 km)

Interesse an weiteren Pilger-Rad-Touren der KirchenVolksBewegung *Wir sind Kirche*?

Kontakt: Thomas Kaufhold, kaufhold@wir-sind-kirche.de, Tel. 040 3098 1603

Zuletzt geändert am 16.09.2015